

El 15 de noviembre #RodeaelArena

El pasado mes de abril, 41 federaciones deportivas nos unimos para reivindicar un marco de relación económica con el Instituto Navarro de Deporte y Juventud diferente. El que tenemos actualmente, creado en 2013, está llevando a muchas federaciones a la quiebra debido a que impone unas condiciones que obligan a gastar dinero que no se tiene en tiempos de restricciones y con la enorme dificultad de lograr patrocinios.

Las federaciones, a lo largo de todo este tiempo, nunca hemos pedido más dinero, sino un mecanismo que permita usar la partida asignada sin incurrir en endeudamientos y gastos fuera de alcance, como el que teníamos hasta 2012 y que suponía que cada federación acordara con el Instituto de Deporte y Juventud la cantidad y política deportiva que iba a llevar a cabo.

Recientemente hemos recibido el apoyo del Defensor del Pueblo, que certifica que nuestras peticiones son completamente legales, pese a que la administración señale que el sistema anterior, vigente durante años, incumplía la Ley de Subvenciones. Durante estos años hemos pasado de forma satisfactoria cuantas auditorías internas y externas se nos ha requerido.

Sobre las federaciones pende la amenaza de tener que devolver parte de lo recibido en 2013, sufrir pérdidas en 2014 y, de mantenerse este sistema en 2015, peligrar su viabilidad económica, con todo lo que ello supondría y echando por tierra todo el trabajo que clubes, familias, colectivos relacionados con el deporte y federaciones hemos venido realizado hasta ahora.

Comprometer el futuro económico de las federaciones supondría tener que repercutir en clubes y federados lo que ahora se está percibiendo pese a la función social de interés general que realiza el deporte base y su promoción.

Ante la falta de respuesta del INDJ de cara a variar esta situación no nos ha quedado más remedio que optar por la vía de la movilización.

Por ello, las 41 federaciones hemos convocado para el próximo **sábado 15 de noviembre a las 13:00** una cadena humana que rodee el **Navarra Arena**. Necesitamos imperiosamente vuestra participación en esta movilización, ya que vosotros y vosotras sois la Federación. Os pedimos que hagáis lo posible para

animar a participar a vuestros familiares y amistades y que lo hagáis con las indumentarias y el material propio del deporte

Asimismo, os solicitamos que de cara a facilitar la asistencia a la movilización, tratéis de evitar, en la medida de lo posible, el designar a esa hora actos deportivos. Sabemos que quienes componéis el deporte navarro estaréis a la altura de las circunstancias, porque sabemos lo que nos ha costado construir lo que ahora tenemos.

Os esperamos el sábado 15 rodeando el Arena.

Los presidentes y presidentas de las federaciones navarras de Actividades Subacuáticas, Ajedrez, Atletismo, Automovilismo, Bádminton, Baloncesto, Balonmano, Beisbol y Softbol, Caza, Ciclismo, Deportes Adaptados, Deportes Aéreos, Deportes de Invierno, Deportes de Montaña y Escalada, Esgrima, Espeleología, Gimnasia, Golf, Halterofilia, Herri Kirolak, Hípica, Judo, Karate, Kick Boxing, Motociclismo, Natación, Patinaje, Pelota Vasca, Pesca, Piragüismo, Remo, Rugby, Salvamento y Socorrismo, Taekwondo, Tenis, Tenis de Mesa, Tiro con Arco, Tiro Olímpico, Triatlón, Vela y Voleibol.